

## Ricardo Monreal critica presuntos vuelos de drones estadounidenses en México; pedirá un informe a las Fuerzas Armadas

Ricardo Monreal, encargado de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados y líder de Morena, advirtió que los drones estadounidenses no pueden violar la soberanía de México al sobrevolar el espacio aéreo de nuestro país



La Cámara de **Diputados** pedirá a las Fuerzas Armadas un **informe sobre los drones estadounidenses que han sobrevolado México** las últimas semanas, presuntamente para obtener información de organizaciones criminales que serán clasificadas como **terroristas**.



**Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados federales de Morena, **rechazó los vuelos de drones** extranjeros sobre suelo mexicano y anunció que pedirá un informe de este tema a la Fuerza Aérea Mexicana, la Secretaría de Marina y la Secretaría de la Defensa Nacional.

“La Cámara de Diputados del Congreso de la Unión va a solicitar una explicación, información de por qué se están presentando o se presentaron estos drones **invadiendo nuestra soberanía, actuando de manera injerencista**, no lo podemos admitir. No lo vamos a admitir, no lo vamos a aceptar”, dijo Monreal en entrevista con la prensa.

Los vuelos de drones extranjeros, que supuestamente pertenecen a la Agencia Central de Inteligencia de Estados Unidos (CIA), fueron **dados a conocer por medios estadounidenses** como *The New York Times* y *CNN*.

Hasta ahora **el Ejército mexicano ha negado que drones estadounidenses hayan sobrevolado México**. *Animal Político* consultó a la dependencia y ésta aseguró que hasta ahora solo tiene detectados dos vuelos de este tipo, pero siempre en el territorio de Estados Unidos y sin invadir nuestro país.

Incluso la presidenta **Claudia Sheinbaum** ha dicho que los sobrevuelos de drones extranjeros han ocurrido “bajo petición de México”, como parte de una **estrategia conjunta** de combate al crimen organizado.

A pesar de esto, Monreal insistió en que drones extranjeros han invadido espacio aéreo mexicano y por ello pedirá el informe a las Fuerzas Armadas.

“Vamos a solicitar información, tanto a la Marina, Fuerza Aérea, la Defensa, por qué se admitió, **por qué se permitió la violación en el suelo mexicano** de drones o de aviones no tripulados. Creo que debemos estar todos juntos, es un momento difícil para el país, para la Nación”, mencionó Monreal, quien también es encargado de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados.

Por su parte, **Rubén Moreira**, coordinador de los diputados federales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), hizo un llamado para que



el **gobierno mexicano aclare si son ciertos los vuelos** de drones estadounidenses en espacio aéreo mexicano.

“Creo que sería muy grave que se hicieran (los vuelos) sin un acuerdo con el gobierno mexicano y se dejara, se violara la soberanía de nuestro país”, mencionó Moreira.

En total son **seis cárteles de la droga mexicanos los que serán declarados como grupos terroristas** por parte de Estados Unidos. Se trata del Cártel de Sinaloa, el Cártel Jalisco Nueva Generación, Cárteles Unidos, el Cártel del Noreste, el Cártel del Golfo y la Nueva Familia Michoacana.

<https://animalpolitico.com/politica/monreal-vuelos-drones-eu-mexico-informe-fuerzas-armadas>